

PEPE GRILLO



¿Denunciar... para qué?

Denunciar, informar a la autoridad, se ha señalado como la aportación de la sociedad a la lucha contra la delincuencia organizada.

¡Denuncien... denuncien...!, nos repiten.

Pero ayer vimos que denunciar no garantiza que los informes que damos sirvan para resolver un secuestro.

El ejemplo lamentable del plagio de Silvia Vargas, secuestrada el 10 de septiembre de 2007, nos mostró que los informes sirven de muy poco a los "investigadores".

Desatendieron el caso

La PGR supo el 27 de mayo que dos MPs y un agente federal *desatendieron la investigación*, y no descarta actos de corrupción.

El presunto plagio, Oscar Ortiz González, ha sido investigado por la SSP-F y la PGR desde hace casi un año.

Y hasta hace un mes Nelson lo identificó como su excofer en una foto publicada por la PGR.

Fue detenido el 5 de noviembre y dice ser inocente. La PGR catea, cruza informes, revisa actas, informa a la familia.

pero Silvia no aparece.

Una familia de plagiarios

Oscar Ortiz es hermano de *El Azul*, jefe de la banda familiar de plagiarios *Los Rojos*.

SSP-F y PGR lo investigaban desde diciembre de 2007.

Ahora arraigado le indagan secuestros o delincuencia organizada.

Pero ¿no lo buscaron en el archivo de *los malos*, o no tienen nada de eso?

¿El monumental centro de datos de la SSP no es para eso?

Que no hay negocio

PRI y PAN en la Cámara insisten en que no saldrá la reforma a la Ley de Seguridad Pública.

El PAN jura que todo está planchado y que saldrá en unos días.

La oposición dice que nada se ha negociado.

Y ese es el problema, porque todo "se negocia", no se debate; se pide algo para aprobar cada ley.

¿Y el interés nacional, y la gente, y el país? ¿quién negocia por ellos?

Nava, ¿jefe de la bancada?

Luis Felipe Bravo Mena tomó posesión como secretario particular del presidente Calderón.

Y César Nava se fue al PAN, a coordinar la campaña azul para las elecciones del 2009 y buscar una diputación.

Aún no hay quién supla a José Luis Santiago Vasconcelos.

Rebatina en el PRD

Donde las cosas están que arden es en el PRD. Más de 50 buscan las 13 sillas del Secretariado que suplirá al CEN el domingo.

Con el líder, Jesús Ortega, y la secretaria general, Hortensia Aragón, sumarían los 15 del total.

Pero quieren hueso los lopitos, los bejaranos, los encinos, los amalios, los batres, los quinteros y algunos más.

Los chuchos, ganadores, no soltarán mucho.

Noroña... nomás se aleja

Noroña supone que va a cimbrar al país hoy.

Anunciará que se aleja del PRD al tomar el liderazgo Jesús Ortega.

Parece que no renuncia porque espera que Chucho dure poco.

Y afirma que cuando se conozcan las candidaturas para el 2009 habrá una gran desbandada en el sol azteca.

pepegrillo@cronica.com.mx

